Sílaba tónica e átona

As palavras dividem-se em sílabas.
Existem dois tipos de sílabas:
· Tónicas – é a sílaba que soa mais forte que as outras (só pode ser uma). Esta sílaba pode ou não se acentuada.

Exemplo: Po/lí/ci/a, jar/dim, Mó/ni/ca, Cla/ra, …
· Átona – são as sílabas mais fracas.

Exemplo: Po/lí/ci/a, jar/dim, Mó/ni/ca, Cla/ra, …

Palavras agudas, graves e esdrúxulas 

As palavras podem classificar-se quanto à posição da sílaba tónica:
· Agudas – quando a sílaba tónica é a última sílaba.

Podem ou não ser acentuadas.

Exemplo: ca/fé, al/mo/çar, di/zer, …
· Graves – quando a sílaba tónica é a penúltima sílaba.

Podem ou não ser acentuadas.

Exemplo: Ma/ri/a/na, a/mi/go, for/mi/dá/vel, … 
· Esdrúxulas - quando a sílaba tónica é a antepenúltima sílaba.

São sempre acentuadas.

Exemplo: Fá/bi/o, Mó/ni/ca, tó/ni/ca, …

Nota: Basta decorares a palavra EGA para saberes classificar as palavras.


Classificar palavras quanto ao número de sílabas

Cada palavra tem um certo número de sílabas. Assim podem ser classificadas em:
· Monossílabos – palavras que só têm uma sílaba.

Exemplo: Zé, lá, mãe, …

· Dissílabos - palavras que têm duas sílabas.
Exemplo: A/na, Jo/ão, co/mer, …
· Trissílabos – palavras que têm três sílabas.
Exemplo: es/co/la, cha/mi/né, …
· Polissílabos - palavras que têm quatro ou mais sílabas.

Exemplo: Pa/trí/ci/a, a/le/gri/a, com/pu/ta/dor, …

Adjectivos

Os adjectivos são palavras que indicam como são os nomes.

Exemplo: O Rui é alto.

Os adjectivos variam em género (feminino/masculino), em número (singular/plural) e em grau, concordando sempre com o nome.
Exemplo: A menina é bonita.

As meninas são bonitas.

O menino é bonito.

Os meninos são bonitos.
Os adjectivos podem aparecer antes ou depois do nome.

Exemplo: A Joana tem um grande cão.

A Joana tem um cão grande.

Nota: Os adjectivos poderão ou não existir numa frase.
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